

Lataur

- Eine pessimistische Auffassung von "Natur" hat den Modernen erlaubt, die Erde auf eine Weise in Besitz zu nehmen, die es den anderen unmöglich macht, ihr eigenes Territorium alternativ zu bebauen.

(S. 77)

- "Wir verfeindigen nicht die Natur, wir sind die Natur, die sich verfeindigt."

(S. 77)

- In einer absonderlichen Perspektive der Metaphern des Abstrakten entstand die Vorstellung, dass "Endlich in der Modernität gefunden wird", was nicht mehr von diesen ephigen Entstehungsformen abhängt.

(S. 85)

Vergessenes Leben

- Je mehr wir über sie erfahren, desto weniger versteht, was ohne sie Sinn ergibt.
(S. 18)
- Mehrere durch Strahlungsschutzanstriche vorbereitete Bäume wurden in Richtung radioaktiver Teiler und sind offenbar in der Lage, die Strahlung als Energiequelle zu nutzen, wie Pflanzen es mit der Sonnenenergie tun.
- Lewulin ist eine Substanz, die Pflanzen gegen Radikalinfiltrationen verhindert, und die sich herausstellt, schützt sie auch Menschen.
- Zwar wurden Pflanzen lange mit Pflanzen in einen Topf geworfen, in Wirklichkeit sind sie aber enger mit ihnen verwandt
(S. 21)

- Einfach gesagt, bilden Pilze das soziale Netzwerk der Pflanzen.
(S. 26)
- Die Zahl der Mikroben, die wir nicht uns herantragen, ist größer als die unserer "eigenen" Zellen.
(S. 27)
- Symbiose ist ein allgemeinräumiger Aspekt des Lebewesens.
- Die Biologie - die Erforschung des Lebens - hat sich in Ökologie verwandelt, die Erforschung der Beziehung zwischen Lebewesen
(S. 33)
- Unter Redchans Einfluss segnet die sauter Linie, die "Natur" und "Kultur" in

neiner Verteilung voneinander abgrenzt, zu verschwinden.

(S. 35)

Die Intelligenz der Pflanzen

- Ist also überhaupt eine Schall erkennbar, ob der er auf einmal von Intelligenz sprechen müssten, oder ist Intelligenz nicht vieler und evolutionsgeschichtlich korrekt das allein Lebewesen innerhalb?

(S. 126)

- Das Wurzelverhalten zeigt nicht nur die größten Ähnlichkeiten mit den Bewegungen von Tieren, sondern lässt sich auch vergleichbar mit den Verhalten anderer Lebewesen vergleichen.

(S. 128)

- Die Überzellsphäre registriert aufmerksam alle Parameter und steuert die Zelle, indem sie - unter Berücksichtigung verschiedener lokaler und globaler Instanzen des pflanzlichen Organismus - fortlaufend lebenswichtige Veränderungen anstellt.

(S. 186)

- entgegengesetzt dem Spezifische, inner Leistungsfähigkeits Gehirn - der Mensch wäre hier der Sequoia - anderseits die versteckte Intelligenz von Insektenwölfen und den Pflanzen.

(S. 135)

- Die im Tierreich schlafenden Pflanzen in der Jugend mehr. Mit der Alter verlängern sich dann die Nachspuren und die Pflanzen schlafen schlechter ein - genau wie Tiere und Menschen!

(S. 146)

Posthumanismus

- Posthumanen zu sein bedeutet also nicht, gleichgültig gegenüber den Menschen oder entmenscht zu sein.
- Die genannten Kritiken für diese neue Ethik beschreiben Unzulänglichkeiten, Akzeptanz von Relationalität und ihrer Nachdringung, gemeinsame Ausprägung und Verbindlichkeiten von Möglichkeiten und einer neuen Verbindung von Theorie und Praxis, für die Kreativität von zentraler Bedeutung ist.

(S. 193 - 19f)

- Wir brauchen neue Rahmenbedingungen zur Identifikation gemeinsamer Bezugspunkte und Werte, um mit den offenbarnden Veränderungen, die wir erleben, gerecht zu kommen.

(S. 199)